

ポテンシャル小豆餅だより



新年あけましておめでとうございます。本年も子どもたちの成長を一番に考え、職員一丸となって支援をしていきたいと思っておりますので、今後もポテンシャル小豆餅の活動へのご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。素敵な新しい一年にいきましょう。



☞外食体験では、久しぶりにイオン志都呂のフードコートへ行き、外食を楽しみました。限られた金額の中で上手にお金を遣り繰りしたり、少し緊張しますが、店員さんに聞こえるように注文をお願いしたりすることができましたよ！



☞浜松科学館では、プラネタリウムも鑑賞しました。丁度クリスマスプログラムの放映がされていたので、子ども達もクリスマスまつわのお話を聞きながら、静かに星の鑑賞ができました◎



☞クリスマス会の練習・準備では、夕方から行われるクリスマス会に気持ちを馳せながら、発表の練習をしたり、ヘアセットを職員にしてもらい、素敵に変身していましたよ。



☞シンフォニーのクリスマス会では、おじいさん・おばあさんのために、この一年練習してきた合奏やダンス、歌を発表しました。どの子も自信をもって練習の成果を発表することができていましたよ。



☞DIY(スタンドグラスづくり)では、シールになっている台紙にカラーセロハンをこすりつけ、作品を作りました。みんな同じ絵の物を作ったのですが、個性豊かな色付けで世界に一つの作品ができました♪



☞消防体験では、中消防署にお邪魔して、煙体験やVR体験、消防服を着せてもらったり、普段中々できない体験をさせていただきました。本物の消防車に子ども達のテンションも爆上がりでした！



☞おやつレクでは、カップケーキ作りをしました。カップケーキやイチゴ、オレオをカットし、カップにデコレーションして美味しなおやつができました。



☞防災学習センターでは、自然災害について勉強してきました。丁度イベントもっており、地震車に乗って地震の揺れを体験したり、洪水の中どう逃げるかのVR体験もできたりと、災害の怖さを体感していました。



☞誕生会では、該当する子が不在だったので、お楽しみレクをしました。ミニゲームやBINGO、おやつを食べながら楽しく歓談しました。



🎁お楽しみレクでは、宝探しをしました。グループで協力してお宝を見つけることができていましたよ。



🧹今年最後の活動は大掃除でした。一年お世話になったポテンシャルをみんなでピカピカにしてくれましたよ。来年も宜しくね。



🎤約一年練習を頑張ってきたクリスマス会での発表です。みんなとてもステキでした*



毎日寒い日が続きますね🌨️風邪やインフルエンザ、コロナ等の感染リスクも高まる時期なので、お家でもお子様の体調を良く見て頂き、普段と様子の違う時は、早めの受診をお願い致します。またご家族の中にも感染症が出た場合は、念のためお知らせをお願い致します。



R6年度クリスマス会特別号



🌟今年もたくさんの保護者様方にご参加して頂き、ありがとうございました。



※日々の活動やその他の写真は
Facebookをご覧ください。



QRコードから投稿をご覧いただけます。
ご不明な点はお問い合わせください。



- 1月 行事予定 ~
- 1/4(土) AM:DIY(凧に絵を描こう)
PM:凧あげ(公園)
 - 1/6(月) 習字で新年の目標立て
 - 1/11(土) こども館/映画館
 - 1/18(土) おやつレク(おもち)
 - 1/25(土) AM:お仕事デイ
PM:誕生会